

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Heridos cuatro miembros de una familia, dos graves y dos leves, en un accidente de tráfico ocurrido en Lizoain

El vehículo en el que viajaban se ha salido de la calzada y ha colisionado frontalmente contra una edificación

Miércoles, 25 de diciembre de 2013

Cuatro personas han resultado heridas al salirse de la calzada el vehículo en el que viajaban y chocar contra un muro en el pk.7,8 de la carretera NA-150 (Pamplona-Aoiz-Lumbier), a la altura del cruce con la carretera de Mendióroz, término de Lizoain.

El accidente ha ocurrido a las 17,30 horas cuando, por causas que investiga la Policía Foral, el vehículo en el que

vijaban en dirección a Pamplona las cuatro personas, todas ellas de la misma familia, domiciliada en Huarte, se ha salido de la vía por el margen derecho y ha colisionado frontalmente contra la pared de una casa. La conductora del vehículo, de 39 años, ha resultado policontusionada y su estado es leve, mientras su marido, J.J.L.B, de 41 años, ha sufrido un traumatismo facial con pronóstico grave, y sus hijos, de 9 años y 1 año, se encuentran en estado leve y grave, respectivamente.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha movilizado a los bomberos de Cordovilla, que han acudido con una ambulancia medicalizada y han desatrapado a las víctimas. También ha enviado al lugar 2 ambulancias convencionales, una de ellas con una enfermera, y al equipo médico de guardia del Centro de Salud de Aoiz. Los accidentados han sido trasladados al Complejo Hospitalario de Navarra.

Patrullas de Tráfico de la Policía Foral han ordenado la circulación en la zona, y el equipo de Atestados investiga las causas del suceso. Los agentes han practicado la prueba de consumo de alcohol a la conductora, con resultado negativo.



El vehículo ha chocado contra una casa tras salirse de la carretera.